

20220722 1学期終業式

おはようございます。

一時は落ち着いたかに見えたコロナが7月に入り急拡大し島根でも1000人を超える感染者が出るなど心配しましたが、なんとか1学期の終業式を迎えることができました。この1学期は遠足・球技大会・芸術鑑賞・県総体など予定した行事もなんとか無事に行うことができました。また夏の高校野球も残念ながら昨日負けてしまいましたが観客を入れて開催中です。吹奏楽部も8月の大会が迫っています。少しずつですがコロナの中でコロナと共に存しながらこれまでの日常が戻りつつあります。四国で行われるインターハイに出場権を得た男女バレー、フェンシング、ソフトテニス部の皆さんも、コンディションを整えて頑張ってきてください。

一つだけ夏休みを迎えるにあたってお話をします。中間テストの際にPTA講演会として、リクルートキャリアで社長も務められた水谷さんにこれからの時代に必要な進路や職業選択・働き方に関する内容で講演をいただきました。配信をしたので皆さんの中にも保護者の方と見た人もいるかもしれません。その中で印象的だったのが、コロナをはじめとする答えない課題に対し前例踏襲ではやっていけない今の時代を生きる皆さんに必要な力として二つの力を上げられました。一つ目が「前例なき挑戦への思い=WILL」、もう一つが「勝算なき一步目を踏み出す力=ACTION」。どれだけ大きなWILLすなわち志や覚悟・想いを持てるか、そしてその実現のために様々な目の前のことに対してどれだけ行動を起こすことができるか、そういう姿勢が10年後20年後の自分の未来を替えていく力なのだと。まだ進路に迷っている人は、進学・就職をした次のステージを人生の中のどんな時間にするつもりか？エネルギーと時間を何に意志をもって傾けるのかを探すために行動を起こして下さい。明日からの夏休み、部活動や補習など忙しいかもしれません、それでも普段よりは時間があります。WILLのない人は自分のこれから育みたいWILLを探しに、すでにWILLのある人はそれをさらに大きなものにするために、行動を起こしてみてください。今年はコロナ禍の中でも少しずつ社会が動き始めています。オープンキャンパスも始まるところもあります。クラスで紹介されているように地域での様々な活動もあります。動いて感じることで気づくこともたくさんあります。是非とも行動を起こして「きびしく 高く美しく」を体現する有意義な夏休みにして欲しいと思います。

とはいって3年生にとって夏は受験に向けた天王山。目標のある人はその目標との現在の自分との差を埋めるために何をすべきか、まだ目標の定まらない人は目標探しと共に目標が定まったときに困らない準備のために、いずれにしても計画性を持って有意義な夏休みにしてください。

コロナ対策にはまだまだ気が抜けませんが、8月22日の始業式には全員が元気な姿で登校し、蒼輝祭など実り多い2学期がコロナの影響なく無事行えることを祈り、1学期終業式の言葉とします。